

undefined - mercredi 25 octobre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Vivre à Saillans a remis un chèque à 1 2 3 Soleil



Remise de chèque par le président Elie Maroglou aux responsables de 1 2 3 Soleil.

Samedi 21 octobre, lors de la traditionnelle journée ravioles, organisée à la salle des fêtes de Saillans, l'association Vivre à Saillans organisatrice a remis un chèque de 400 euros.

En effet, comme chaque année, une partie des bénéfices de cette organisation sont remis à une association caritative, et cette année c'était 1 2 3 Soleil, association qui évolue dans les services hospitaliers et maisons de retraite en Drôme-Ardèche auprès des malades en offrant rires et chansons.

On sait que Vivre à Saillans perpétue les traditions du village et grâce aux bénéfices de ses actions elle peut ainsi aider d'autres associations, ainsi avec la journée raviolés mais aussi en février avec la journée crêpes, confitures et fleurs.

Pour en savoir plus sur cette association contact : 123soleilclown@gmail.com